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En vrac : 

Une vingtaine de mariages, des baptêmes pratiquement à chaque week-end, des grands jeunes qui 

reçoivent la force de la confirmation, et des enfants, l’énergique nourriture de la première communion. 

Et d'autres jeunes qui se rassemblent avec leurs amis du monde entier pour les J. M. J. Et le Diocèse 

qui se prépare à l’ordination d’un prêtre né sur St-Joseph…. Et puis… et puis… 

C’est-à-dire :  

Nous sommes dans la période où fleurit et fructifie ce qui était en germination auparavant. Le soleil du 

Saint-Esprit porte les gens et les œuvres à maturité. Cette "belle saison" croyante récompense ceux qui 

ont semé  et arrosé et biné  la terre sèche et dure des cœurs. Ils y ont cru… nous pouvons y croire. 

Alors en prendre de la graine : 

Le Seigneur nous donne de Le contempler à l'œuvre. La vigueur de nos énergies communie à son 

dynamisme de Créateur ; l'Esprit les décuple et nous donne l’intelligence  de les porter  au loin. 

1. Les baptêmes : on plonge en Jésus, le Christ. On s’immerge dans sa confiance, on reçoit la vie par 

les mots et les gestes du Père de toute tendresse. La communion des saints, par l’eau et le feu, 

rappelle comment être/vivre/agir en frères universels. La foi est un océan pour l’aventure, il est bon de 

s’y lancer… 

 Donc, d’abord, faire grainer la confiance. 

2. Les mariages : le oui, à la fois à un projet et à la personne avec qui l’accomplir… Ou 

inversement !... Devenir réellement quelqu'un grâce à cette  folie. S’Incarner grâce à l’amour. Sortir de 

soi pour bâtir un aujourd’hui : reconnaître qu’un autre existe, et se recevoir, unique, de lui, unique – puis 

modeler, remodeler sans fin, ce que l’on est ensemble. Le couple est icône de l’Église quand Jésus 

s’en émerveille. 

 Donc, alors, n’avoir de gestes ou de paroles que pour bâtir, planter et admirer : donner 

 raison à l’Alliance. 

3. La communion donne participation au  feu dont les saints se nourrissent. Et dont ils alimentent la 

terre. Elle tient en une apparence de trois fois rien, et en fait elle contient le tout, le toujours et le 

totalement. 

 Sur lequel greffer le petit/beaucoup que nous sommes. AVEC et POUR tous. 

 

                                                                                                Père Dominique NICOLAS 

 

LA SAISON DES ALLIANCES 
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  Samedi 19 mars : Fête de saint Joseph ! 

 
Après le centenaire de notre paroisse, le conseil paroissial avait décidé de 
célébrer de façon festive  notre saint patron avec l’aide de l’Equipe Missionnaire 
Mobile, animée par le Père Raoul Mutin : St Joseph était charpentier ; il travaillait 
de ses mains pour les gens de son village, et pour nourrir sa famille. Nous avons 
donc eu l’idée de bâtir la célébration autour de ce que nous-mêmes, nos parents, 
nos grands-parents, nos voisins, les commerçants et artisans du quartier…font 
ou faisaient avec leurs mains.  
Les textes, poèmes, et  photos de mains  reçues (près de 300 !) présentées en 
diaporama, ont permis de bâtir une très belle messe/veillée, suivie d’un moment 
de rencontre convivial qui a rassemblé, dans la joie,  beaucoup de monde.  
 
 
 

Histoire de deux mains 
 

Quoi de plus banal que deux mains nues, 
mues par des tendons fins et longs…. 
Et pourtant combien de choses ont-elles à dire aux différents âges de la vie ! 
main droite ou main gauche, du cœur ou de l’esprit. 
mains fripées du nouveau-né, 
mains d’enfants potelées - « ainsi font, font, font les petites marionnettes ! » -
et celles de leurs mamans, qui cajolent et consolent, 
essuyant les larmes des enfants, 
celles des papas qui portent à bout de bras, 
main de l’écolier appliqué, langue tirée, accompagnant les pleins et les déliés 
 
mains libres ou enchaînées, 
main de fer ou de velours, tendues ou fermées, soignées ou abîmées 
mains ouvertes pour l’offrande ou poing menaçant 
mains de travailleurs stigmatisées de durs labeurs 
mains de l’artiste peignant sa toile, tissée par les liens du cœur 
mains des fiancés tendues vers l’anneau, scellant dans l’amour leur destinée 
 
mains de l’au-revoir sur le quai de la gare 
et derrière la vitre du train qui s’ébranle, la main agitée, 
accompagnée de baisers qui dit la tendresse et le serrement du cœur ; 
mains noueuses de la vieillesse, tremblantes et ridées,  
inscrivant dans chaque sillon fripé 
le dur labeur, la maladie et le poids de la vie 
 
mains de l’accoucheur qui aide au cri de la vie, 
mains douces de la masseuse sur le corps douloureux, 
main de « l’assistance médicalisée à mourir », 
mains fiévreuses du malade agrippant les poignets du soignant, 
mains burinées du vieillard qui sait la mort proche, 
et peine à esquisser un geste d’adieu au visiteur qui part 
 
mains de l’heur qui sauve : serrer sur son cœur l’enfant de retour 
ou du malheur qui étrangle : jeter la fleur sur le cercueil en dernier adieu 
mains glacées ou réchauffées,  
mains douces ou moites, 
instruments vibrant aux débordements du cœur 
acquiesçant aux prouesses de la vie. 
 
A deux mains ou à demain, serviteurs de tous les jours, 
domestiques à tout faire, instruments dociles aux gestes de la vie : 
main sur le maroquin écrivant son parchemin, 
claquant des doigts au restaurant du coin ou appelant un taxi dans la rue, 
faisant pantomime ou marionnettes… 
 
Nous applaudissons au grand théâtre de la vie. 

     Thérèse Clément. 
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             Les 5èmes à Citeaux,  les 9 et  10 avril 2011          → 
 

avec Rémi, et l’aide de Claire et Marie : Aldéric, Astrid, Domitille, Jeanne, Margo, Pierre-Louis, 
Solène, Sophie, ont préparé leur profession de foi, célébrée avec toute la communauté le jour  
de Pâques.  

 

 

 Samedi 14 mai → 

 
à l’église Saint-Bernard de Dijon, avec 43 autres jeunes du Doyenné Dijon-Centre 

Julia, Marie et Sara ont reçu le sacrement de confirmation  
 

Dimanche  22 mai  → 

 
                         ♫  au cours de la messe, 26 enfants de Saint Joseph et de l’école Saint François ont 
communié pour la première fois après s’être préparés, en paroisse et en famille, depuis six mois.. 
 
  ♫ de 12 h 30 à 17 h 30, la paroisse a accueilli  une quarantaine de  prêtres, diacres et 

laïcs du doyenné Dijon-centre. Cette rencontre faisait suite au rassemblement diocésain d’Ecclésia  21 

de février 2010 ; des ateliers ont permis des échanges  sur  

 La première annonce … les  premiers pas dans la Foi 

 L’initiation : temps de croissance dans la Foi, qui prépare à vivre le baptême, la 

confirmation et l’eucharistie 

 L’approfondissement de la foi…. tout au long de la vie !  

 Les vertus théologales : foi, espérance et charité.  

.  

       Rassemblement annuel des  enfants du doyenné Dijon-Centre → 
 
Tous les enfants des catés du Doyenné Dijon-Centre se sont retrouvés à 17 h 15,  en l’église Notre-
Dame le Mardi 31 mai  - Fête de la Visitation -  sur le thème «  les visites dans la Bible ». 
Ce moment en Eglise, tous ensemble,  est une richesse. En effet, il est très important de pouvoir sentir 
que nous ne sommes pas isolés dans notre paroisse, mais que bien d’autres sont aussi en chemin 
avec Jésus. 
 

      Concerts  → 
 

- Le Jeune Orchestre des Lumières de Lyon,  sous la direction de Nicolas Nebout, poursuivant 
en 2011 sa saison de voyages, a fait  escale  le dimanche 27 mars 2011 en l'église Saint-
Joseph, et nous a embarqués entre Norvège et Finlande pour découvrir ou redécouvrir des 
œuvres majeures ou plus méconnues  de E. Grieg et J. Sibelius. 

 

      -     Soirée  « J.M.J. »  le 1er avril : concert offert à  Saint Joseph  par les jeunes  de l’aumônerie      

 Notre Dame  et le Groupe Alph-Five. 
 

- Mardi 24 mai : concert de chants liturgiques et chants profanes russes organisé par 
l’association Bourgogne Eurcasie 
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A l’invitation de l'Amitié Judéo-Chrétienne de       
France de DIJON, 
 
 Madame Béatrice de VARINE, historienne, 
collaboratrice du Service Information-
Documentation Juifs et Chrétiens (SIDIC), a fait 
le point sur le changement de regard sur la foi 
chrétienne et le Judaïsme introduit dans l'Église 
catholique depuis la Déclaration NOSTRA 
AETATE [Déclaration sur les relations de l'Eglise 
avec les religions non chrétiennes (du Concile 
Vatican II - octobre 1965)] :  
 

          lorsque « l’Eglise du Christ scrute son 
 propre mystère, elle découvre son  

 lien  avec le judaïsme. » 
 

L’histoire, longtemps, est d’abord marquée de 
douloureuses relations entre juifs et chrétiens. 
Puis, progressivement, les chrétiens se sont mis à 
s'apercevoir qu'ils étaient spirituellement des 
sémites (selon l’expression du pape Pie XI). 
Le Concile VATICAN II, avec les papes  Jean XXIII 
et Paul VI, s’était donné comme but d’apprendre à 
aimer l'être humain, et à réaffirmer l’alliance du 
Dieu créateur avec « tout homme et tout 

l'Homme ». Il a joué un rôle essentiel  pour abandonner « l’apprentissage du mépris » (que déplorait 
Jules ISAAC) et passer à « l’apprentissage de l’estime ».  
 
 50 ANS SE SONT ECOULES DEPUIS VATICAN II. QUE S’Y EST-IL PASSE ?  OU EN SOMMES-NOUS ? 
 
 
1980 : Jean-Paul II parle de « l'Ancienne 
Alliance que Dieu n'a jamais dénoncée ». 
13 Avril 1986 : il rend visite à la 
synagogue de Rome : c’est la première 
fois qu'un pape rendait visite au rabbin. 
26 Mars 2000 : à Jérusalem, il dépose un 
texte de repentance dans les interstices 
du Mur. 
 
En 1988 : l’Épiscopat allemand pour le 
50ème anniversaire de la « Nuit de 
Cristal » publie Assumer le poids de 
l'histoire.  
En 1997 : l’Épiscopat français rappelle … 
que Jésus est juif. 
 
DONC : garder l'idée de la recherche, de se poser des questions : à titre personnel (réagir à un propos 
antisémitisme, expliquer le passé) et en Église (retrouver la foi en la même Parole qui parle, le même 
esprit qui souffle). Ensemble, tourner notre monde  vers son Avenir. 
 
         Notes de Denise MONNE 

 
 

Dieu de nos pères, tu as choisi Abraham et sa 

descendance 

pour que ton Nom soit apporté aux peuples: 

nous sommes profondément attristés 

par le comportement de ceux qui, 

au cours de l'histoire, les ont fait souffrir, eux qui sont 

tes fils, 

et, en te demandant pardon, nous voulons nous 

engager 

à vivre une fraternité authentique 

avec le peuple de l'alliance. 
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La table ronde interreligieuse organisée à l’initiative du groupe interreligieux de 
Dijon  s’est tenue le 28 avril  dans  un amphithéâtre comble. 

 
Animée par le Dr Vincent Boggio, chargé de conférences en Faculté de Médecine et diacre catholique, 
cette table-ronde réunissait : 
 
 *MM. J.C. Dahan et M. Levy pour la communauté juive 
  
 *MM M.Khaldouni et M.Kerkri pour la communauté musulmane 
 
 *le Pasteur G.Antier pour l’Eglise réformée 
 
 *le Pasteur R.Presle pour les Adventistes 
 
 *le Pasteur M.Marvane, pour les Communautés Pentecôtistes Evangéliques 
 
 *les pères D. Gonneaud et D. Nicolas pour les catholiques 
 
 *higoumène (moine-prêtre) Kirill pour les Orthodoxes 

 

« Non, vous ne rêvez pas ! » , titrait Dijon Scoop le 2 mai ,  les représentants des  communautés juive, 
musulmane, des églises catholique, réformée, adventiste, évangélique et orthodoxe  étaient réunies 
autour d'une table pour échanger leurs regards. Malgré la force du symbole, il leur a été difficile, en une 
heure et demie de temps, de brosser l'ensemble des thèmes qui  secouent aujourd'hui la société... Qu'à 
cela ne tienne ! Cette opération de communication a  tout de même permis de rappeler les fondements 
de chaque religion, tout en esquissant la  question de leur rapprochement... » 

 

 Ces religions peuvent-elles vraiment se rapprocher ? 

«  Pour le prêtre-moine orthodoxe Kirill, la réponse est non. " Il n'y a qu'un seul Dieu, mais on le voit 
 tellement différemment qu'il est difficile de  se retrouver tous dans un même endroit pour l'adorer", 
 note-t-il.  Mais rien n'empêche que [..] nous nous retrouvions ensemble pour discuter !". 

 

 "Les rencontres interreligieuses, un symbole fort" 

« Sans évoquer un rapprochement pur et simple des religions, le père Didier Gonneaud tint, quant à lui, 
à  évoquer une  rencontre, le 13 novembre 2008, pendant laquelle les différents  aumôniers des prisons 
se sont retrouvés […]. Ce n'est pas quelque chose de spectaculaire,   mais il me semble que ces 
moments de dialogue sont très importants". 

 

 "J'espère que cette rencontre signe le début du rapprochement" 

"Il n'existe qu'un seul Dieu : cette vérité est également affirmée par le Coran", remarque Mostafa Kerkri, 
imam de la mosquée de Chenôve.  […] « Chacun, de là où il est, est appelé à  cheminer vers Dieu et 
être Musulman n'est pas la fin mais bien le début du chemin. Par  rapport aux actions communes, j'ai 
toujours considéré que les responsables des religions  doivent plus que jamais se rapprocher et agir 
ensemble pour apporter une pierre à l'édifice de  la paix dont l'humanité à besoin. J'espère que nous 
sommes dans le début d'un chemin qui va durer aussi longtemps que possible". 
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 CAMUS, la Divinité du Christ, et les chemins de la Révolte  
                                 (conférence du 13 mai 2011 – Saint Joseph – Odette Léger) 
 

Nous avons, il y a quelques années, parlé de Camus et la souffrance, et je m’étais appuyée 
essentiellement sur son roman La Peste. 
Nous allons aujourd’hui suivre la pensée de Camus dans un essai philosophique de la  même 
époque L’homme révolté, paru en 1951, et dans une pièce de théâtre de 1949  Les Justes. 

 
 Camus est quelqu’un qui a horreur de la 
souffrance et de la mort. Il a le don du bonheur. Il 
a dit les joies du football, de la danse, de la 
natation, des odeurs des pays méditerranéens 
qu’il aime passionnément : il est algérien, et, 
quand il a reçu le prix Nobel de littérature, il s’est 
acheté une maison dans un village de Provence, 
Lourmarin, où il a voulu être enterré, parce que 
ces lieux lui rappelaient son Algérie natale.  
 

Mais il s’interroge : « rien ne dure, tout 
meurt ». Nous n’avons pas d’avenir. Donc, le 
monde est « absurde ».  

 
Puis il va dépasser l’absurde : la condition humaine n’a pas de sens, MAIS la révolte contre 

cette condition, elle, en a un, et donne à l’homme sa noblesse.  Rejeter l’état d’esclave a du sens : 
pendant la guerre où il fut résistant, la résistance avait du sens. L’on s’aperçoit que d’autres souffrent 
aussi : alors, la révolte est aventure collective : « Je me révolte, donc nous sommes. » 

 
Pour lui, les révoltés vivent sur une étrange frontière, où, ne pouvant accepter les idéologies 

porteuses de mort, ils se condamnent à vivre pour ceux qui comme eux, ne peuvent pas vivre : pour les 
humiliés : « On comprend alors que la révolte ne peut se passer d’un étrange amour. » 

 
Cela le rapproche-t-il des chrétiens ? Camus ne croit pas en la vie éternelle. « Je ne crois pas 

en Dieu, et je ne suis pas athée ». Dieu lui paraît se comporter comme un maître tyrannique, puisqu’il 
applique  « la peine de mort généralisée à tous les hommes. »  MAIS il éprouve de la tendresse 
pour  le Christ : « Le Dieu homme souffre aussi, avec patience. Il est déchiré et meurt. La nuit du 
Golgotha n’a autant d’importance dans l’histoire des hommes que parce que dans ces ténèbres 
la divinité, abandonnant ostensiblement ses privilèges traditionnels, a vécu jusqu’au bout, 
désespoir inclus, l’angoisse de la mort. L’agonie serait légère si elle était soutenue par l’espoir 
éternel. Pour que le dieu soit un homme, il faut qu’il désespère. »… Le Christ : un juste de plus, un 
innocent de plus à être torturé… Lui, au moins, n’avait condamné personne … 

 
Si l’on écoute ses disciples, Dieu permet tant de misères… En fait, « ils sont meilleurs qu’ils 

ne le paraissent. Le moindre prêtre de campagne soignerait la misère avant de vouloir en 
montrer l’excellence. » Seulement, ils parlent quelquefois « sans penser jamais réellement.»  

 
Il y a « des dévots pour qui le mystère n’a plus hélas ! aucune obscurité... [c’est le commentaire 

du dominicain François Chavanes, Camus, un message d’espoir)] ..  Le croyant  -- celui qui se dit tel -- 
n’adhère plus à la parole mystérieuse de Dieu. Il adhère à une interprétation tout humaine et sans 
mystère qu’il en a faite. »  

 
C’est cette perversion de la foi qui est dénoncée, à juste titre, par Albert Camus, quand il 

accuse la foi « d’enfermer les croyants dans un système doctrinal désespérant, car ayant 
réponse à tout. » 
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Après une soirée passée, le 23 mars,  avec  Jacques Bertrand,  un ancien de St Jo, notre 
paroisse s’est engagée à participer au développement d’un projet en Haïti  avec les Petits    
Frères et Petites Sœurs de l’Incarnation. 

 
Jacques Bertrand  est un spécialiste de 

l’eau qui pendant toute sa carrière dans les grands 
groupes internationaux a été chargé des questions 
de distribution de l’eau ; à 50 ans, il décide en 
famille de changer de vie et de consacrer une 
partie de son temps, bénévolement, au 
développement de l’accès à l’eau potable. Pour 
cela, il veut favoriser la création d’entreprises 
locales dans les différents domaines 
professionnels nécessaires, première condition 
d’une solution durable. 

 
 Concernant la potabilisation de l’eau, il a 

son idée : il ne faut pas attendre que les réseaux 
publics aient atteint un stade de maturité équivalent à celui de nos sociétés, mais dès à présent utiliser 
ce qui existe pour équiper les villes de points d’eau potable publics proches des habitants ; ces points 
d’eau devront permettre de fournir l’eau  à un prix acceptable pour tous grâce à des systèmes capables 
de purifier l’eau d’un réseau d’eau public non potable, ou bien lorsqu’il n’existe pas, à partir d’une eau 
contaminée tirée d’un forage ou d’une ressource de surface. Ces installations sont dimensionnées pour 
desservir des quartiers ou petites communautés, de l’ordre de 5 000 personnes, pour des raisons de 
proximité. Et pour garantir que ces installations seront maintenues durablement en état de 
fonctionnement, il faut les faire assembler et exploiter dans le pays lui-même par des ingénieurs et 
techniciens locaux formés pour cela, qui disposeront des pièces et de la compétence pour les maintenir 
et les entretenir. Sa rencontre avec le fondateur de la communauté des Petits Frères de l’Incarnation en 
Haïti, Francklin Armand, a permis à Jacques de mettre en œuvre son projet. 

 
En réponse à notre souhait d’être solidaires de ce 

projet, Jacques propose que la paroisse apporte une aide 
très ciblée à l’orphelinat de Do Palé créé par les Petites 
Sœurs de l’Incarnation et placé sous la responsabilité de 
Sr Marthe. Ce centre accueille 250 enfants des rues 
recueillis dans Port au Prince et n’a pas de point d’eau 
accessible.  

Nous nous sommes donc engagés à financer 
l’achat d’une pompe de forage et des  équ ipements  
com plém enta i res  pour les besoins courants (lessive, 
toilette….) ; l’eau potable, quant à elle, viendra en 
bonbonnes de l’unité de potabilisation déjà créée et 
installée à 5 km. 

 
 Les chèques sont à  libeller à l’ordre de AQUA-

ORBI. 
 

 

 

 

Jacques Bertrand nous a fait parvenir, le 16 mai, avec de belles photos, une vidéo de 
remerciement de Sr Marthe:  

"AUX PAROISSIENS DE SAINT JOSEPH : 
Je vous dis bonjour ! je suis Marie- Marthe, Petite Soeur de l'Incarnation, l'une des responsables 
de l'orphelinat de Do Palé. Au nom de tous les enfants, je vous dis merci pour votre générosité ; ce 
geste que vous avez posé envers ces enfants devient évangélique,  car en Matthieu 25, Dieu 
nous dit : ..."j'ai eu soif et vous m'avez donné à boire...." ; l'eau c'est la vie. Comme Jésus, vous 
nous avez aidés à donner la vie à tous ces enfants   ...Que Dieu vous bénisse... !" 
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L'opération FRUIMALIN 2011  à laquelle s’associe l’association «  Grand Montchapet » est 
lancée ! 
 
RELAIS-PLANETE-SOLIDAIRE, prix Bourgogne 2009 de l’économie sociale et solidaire, implantée sur 
notre quartier, 17 rue Blériot, donnera avec plaisir tous renseignements utiles aux personnes 
intéressées (03.80.74.01.27 – frui.malin@laposte.net ) ; quatre appels sont lancés  
 
- Appel à ceux qui savent se servir d’un tournevis et que la mise en place d’une unité de pressage 
intéresse  (inauguration d’un pressoir à paquets et de nouveaux locaux à Hauteville !) 
 
- Appel à celles et ceux qui aiment bien les atmosphères de marché bio, de fêtes de quartier et autres 
pour tenir des stands : les lieux, dates et horaires  seront communiqués par  Relais-Planète-Solidaire  
 
-Appel à celles et ceux qui apprécient les purées de prunes locales anciennes, les purées de prunes 
sauvages  et les jus de pommes  (liquidation des stocks !) 
 
- Appel à toutes les bonnes volontés  pour la cueillette de fruits chez les donateurs  
  (Toute personne qui en fait la demande, peut repartir avec 10% de sa cueillette  en vrac.) 

 

 
 
Sortie paroissiale à l’abbaye de la Pierre-qui-Vire le 
dimanche 26 juin 2011 
 
 Pour    nous retrouver……      nous détendre….. prendre 
du recul pour mieux   redémarrer…..    prier ensemble 
 
Des feuilles d’inscription sont disponibles aux portes de l’Eglise 
 et au secrétariat : inscrivez-vous sans tarder… 

 

 

 

Camp  des jeunes à Lourdes  
 

du 16 au 21 août, avec le Père François Béal :  
Renseignements  au SERVICE DES PELERINAGES  
9bis boulevard Voltaire - 21000 DIJON 
Tél. 03.80.63.14.65 - Fax 03.80.63.14.45 - 
pelerinages.dijon@wanadoo.fr 
 
 

            JMJ  à Madrid  
 
Samedi 25 juin : dernier temps fort avant les JMJ d’août 2011,  cette 
journée rassemblera tous les « jmjistes » inscrits dans le diocèse de Dijon. 
Au programme,  intervention du consul d’Espagne, présentation détaillée 
des journées en Espagne, participation en petit groupe à différents ateliers 

(forums), et messe célébrée par Mgr Minnerath. 
 
 A ce jour, il y a environ 150 inscrits  pour notre diocèse !  il reste encore 
des places, les inscriptions ne se terminant que le 15 juillet. Pour toute            
information, s’adresser à la Pastorale des Jeunes 03 80 63 14 55 
 

 

Le 26 juin, à St Bénigne, ordination sacerdotale de François-Xavier de GUIBERT 

(un « enfant » du  quartier, baptisé à Saint-Joseph)  et Etienne HACHE. 
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